
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Niederschrift der 08. Sitzung 

des Fachschaftsrates (FSR) des FB V – Rechtswissenschaft 

Amtsperiode 2022 – 2023 

 

 

Tag:   Freitag, den 20. Januar 2023 

Ort:   Universität Trier, Raum C524 

Zeit:   14:10 bis 16:12 Uhr 

Teilnehmer:  siehe Anwesenheitsliste (Anlage 1) 

Protokollführung:  Till Gouverneur 

 

 

TOP Thema 

TOP 1 Begrüßung und Formalia 

TOP 2 Genehmigung der Tagesordnung 

TOP 3 Genehmigung des Protokolls der 6. + 7. Sitzung 

TOP 4 Veranstaltungsnachbesprechung 

TOP 5 Klausurensammlung 

TOP 6 Ersti-Woche 

TOP 7 Bericht aus dem Afat 

TOP 8 Sonstiges 
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TOP 1: Begrüßung und Formalia 14:10 Uhr 

Mauriz eröffnet die Sitzung. 

TOP 2: Genehmigung der Tagesordnung 14:15 Uhr 

Die Tagesordnung wurde einstimmig (6/6) angenommen. 

TOP 3: Genehmigung des Protokolls der 6+7. Sitzung 14:16 Uhr 

Protokoll 7: 

Das Protokoll der 7. Sitzung wurde einstimmig (6/6) angenommen. 

 

Protokoll 6:  

Das Protokoll der 6. Sitzung wurde nachträglich einstimmig angenommen. 

Der Beschluss wurde nochmals auf Form- und Grammatikfehlern geprüft. 

TOP 4: Veranstaltungsnachbesprechung 14:20 Uhr 

Finanzen 

Es wird angeführt, dass beim Meet your Prof planmäßig gewirtschaftet wurde, jedoch zusätzlich 
außerplanmäßige Nebenkosten entstanden seien, welche jedoch kein Grund zur Besorgnis darstellen 
(Essen, kein Sponsoring bekommen…). 

Tim erwähnt außerdem, dass die Verpflegung für Fachschaftsratsmitglieder bei Veranstaltungen 
ausreichend sein sollte und auch im Finanzbudget enthalten ist. 

 

Feedback  

Phakphum meint, das Meet your Prof sei viel besser gelaufen als vorige Veranstaltungen, betont 
jedoch, dass nur denjenigen Leuten gratis Verpflegung gewährt werden soll, die tatsächlich auch 
ernstlich mitgeholfen und mitgearbeitet haben. Er führt aus, dass die Professoren Müller, Tappe, 
Hofmann etc. alle sehr begeistert von der Veranstaltung waren. Er spricht zudem die Möglichkeit eines 
Afterworks an, bei dem die Überbleibsel an Getränken verbraucht werden können. 

Tim sagt, dass die Atmosphäre unter den Fachschaftsmitgliedern sowie der generelle Ablauf des 
Abends sehr viel besser war. Jedoch könnte man noch Planungsoptimierung als 
Verbesserungsvorschlag anführen, da erneut einige Dinge vergessen wurden, frühzeitig abzuklären 
und unnötigen Stress verursacht haben. 

Mauriz kritisiert die Einarbeitung am selben Abend durch Mara und Lars, sodass der Ablauf der Spiele 
schlechter funktionierte, als geplant und es dabei zu Fehlern im Spielablauf kam. 

Till thematisiert, dass einige Fachschaftsmitglieder erneut zum wiederholten Male nicht beim 
Aufräumen mitgeholfen haben und dass die Gründe für das Fehlen einiger Erstis weiter erörtert 
werden müsste. 
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Tim führt aus, dass die Profs insgesamt zu passiv waren. Tim möchte sog. „Impulsvorträge“ in den 
Vorlesungen der Profs etablieren. Dabei will er 5-10 min Vorträge halten nach vorheriger Absprache. 

Till glaubt, dass die recht dürftige Teilnehmerzahl durch den recht späten Zeitpunkt der Veranstaltung 
im Semester bedingt wurde, da ein Großteil der Studenten sich in dieser Zeit in der Vorbereitung der 
Klausuren befindet. 

Lars möchte mehr Vernetzungsarbeit fördern. 

Infolge Metins unverändertem Desinteresse an sonstiger Fachschaftsarbeit wird der Umgang mit 
dieser Situation diskutiert. Sein Wirken soll auf den von ihm eigens gewählten Themenbereich 
„Prüfungsordnung & JAPO“ beschränkt werden. Dies habe keine Auswirkungen auf 
Stimmberechtigung oder Form der Mitgliedschaft. 

Der Beschluss ist einstimmig (6/6). 

Weitere Maßnahmen, wie zB die Einberufung einer Fachschaftsvollversammlung, werden grds. 
abgelehnt. 

 

TOP 5: Klausursammlung 15:00 Uhr 

Till erklärt, er kümmere sich demnächst mit den anderen verbleibenden Leuten um die Fertigstellung 
der Klausuren. 

Des Weiteren holen die weiteren Beteiligten ein Angebot für den Druckauftrag ein. 

 

TOP 6: Ersti-Woche 15:15 Uhr 

Das Ressort „Kooperationen und Finanzen“ wird in Abstimmung mit den anderen 
Fachschaftsmitgliedern ein Konzept für die Ersti-Tüten entwickeln und umsetzen. 

 

TOP 7: Bericht aus dem Afat 15:30 Uhr 

Mauriz weist auf die Raumsituation, eine Grillhütte an der Uni und die Finanzordnung hin. 

 

TOP 8: Sonstiges 15:42 Uhr 

Tim erklärt, dass der Vortrag von El-Ghazi zum Thema „Polizeitgewalt“ im finanziellen Rahmen wäre 
und auf den 21. Juni, ca. 18-20:30 angesetzt sei. 

 

Ende  16:12 Uhr 

Mauriz schließt die Sitzung.   
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Anlage 1 

 

Anwesenheitsliste 

Name Position Anwesenheit 

Mauriz Burtscheidt Sprecher Ja 

Phakphum Yeram Stv. Sprecher Ja 

Tim Hopperdietzel Finanzer Ja 

Lukas Baumgärtel Stv. Finanzer Ja 

Kai Conrad Stv. Finanzer nein 

Metin Aritürk Mitglied Nein 

Till Gouverneur Mitglied Ja 

Mara Kohnke Mitglied Nein 

Lars Kettermann Mitglied Ja 

 

 

 

 

 

 

 

 

………..………………………………………….. ………..………………………………………….. 
Mauriz Burtscheidt,  
Sprecher des Fachschaftsrates 

Till Gouverneur 
Schriftführer 

 

 

 


